

わが家のアイドル



なかむら みと
中村 美翔

平成25年4月25生まれ
母：美晴
父：義人（字宮平）

みんなと明るく
元気に遊んでね！

わが家のアイドルコーナーでは、満3歳までのちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。総務課広報担当までご連絡ください。

☎889-4415

津嘉山小学校新1年生が 交通ルールを学びました！

新1年生に交通ルールを学んでもらうために、津嘉山小新1年生141人とその保護者らを対象に交通安全教室が5月21日、津嘉山自動車学校で行われました。交通安全教室では、ダミー人形を使用した飛び出し事故の再現を行ったり、サルとクマのキャラクターと共に、横断歩道の渡り方を学び、実際に渡る練習も行いました。その他にビデオ上映や、腹話術による交通安全指導等、交通ルールや、ルールを守ることの大切さを楽しく学びました。



車と車の間からの横断を体験する児童ら

はえばるNEWS

みんなで楽しく野菜収穫♪ 小規模多機能ホームはえばると 竹の子学童クラブの交流会！！

南風原町津嘉山にある小規模多機能ホームはえばるが、同施設利用者と竹の子学童クラブの子供達との交流会を開きました。同施設は去年8月に開所しており、まだ地域との交流が少ないため、交流を図ることを目的に、今回の交流会が実現しました。利用者の方々と子供達と一緒に敷地内の畑で野菜を収穫したり、洗ったり、和気あいあいと楽しく交流しました。最後に収穫した野菜で作ったホットケーキをみんなで食べるなど、楽しい交流会となりました。同施設管理者の金城さんは、「今後もこのような交流を続けていきたいです。」と話していました。



みんなで収穫した野菜を洗ったよ。

宮城区標語が 決定しました！！

宮城公民館では、「皆んなの力で 大きく育てよう 羽衣の里 みやぐすく」という宮城区標語が建物に大きく掲げられています。この標語は、区民に募集し、15件応募があったものから選ばれたものです。標語が選ばれた仲里善助さんは、「青少年や近隣には、伝説『羽衣のはなし』の存在はあまり知られていないのではないかと思います。羽衣から色々と地域に貢献できる「夢」が生まれることを希望しての作です。」と話しています。



標語が掲げられている宮城公民館

第3回議会報告会が 行われました。

5月22日、28日に第3回議会報告会が開催されました。第1部議会報告会、第2部意見交換会の2部形式で行われ、2日間で46人の方が参加しました。議会報告会では、平成26年度の南風原町予算の中から、身近な事業や一括交付金事業を紹介しました。また、意見交換会は、参加者が自由に意見交換ができるように、座談会形式で行われ、507号線沿いの土地利用計画やファーマーズマーケット南風原について等いろいろ意見や質問があがり、充実した意見交換会となりました。



議会報告会の様子

南風原町優秀建設工事表彰、 5社が受賞！

前年度の公共工事の中で特に評価が高かった工事について表彰される南風原町優秀建設工事表彰式が5月27日、南風原町役場にて行われました。1回目となる今回は、津嘉山北土地区画整理造成工事を行った株式会社吉田組、神里ふれあい公園整備工事を行った有限会社新京建設、黄金森公園整備工事を行った有限会社たましる建設、宮平学校線道路改良工事を行った有限会社仁組、サイン整備工事を行った有限会社名嘉山重建の5社が受賞しました。城間町長は、「皆様が一生涯懸命培った技術やノウハウを事業に活かして頂いて感謝致します。この賞を機にさらに邁進してもらいたいです。」と受賞された方々を激励しました。



受賞された5社の皆さん

兼城公民館で男塾を開催！！

町社協では、兼城で行っているゆいまーる会などの交流会で男性参加者がほとんどいないということで、60歳以上の男性を対象とした「男塾」を5月20日に兼城公民館で開催しました。この日は、14名の参加者とともに健康チェック後、囲碁やボールボード等で交流を深めました。今後は参加者の要望なども聞き、活動内容を決めている予定です。活動は5月～9月の月1、計5回で、町社協の宮城さんは、「兼城公民館での活動を見て、今後は他の字でも実施していく予定です。」と話していました。



囲碁で交流を深める参加者の皆さん

民生委員・児童委員の 活動をPR

民生委員・児童委員の活動を多くの地域住民に知ってもらおうと、「民生委員・児童委員の日活動強化週間PR出発式」が5月12日、ちむぐくる館で行われました。町民児連の前川義美会長は、「民生委員・児童委員の3つの基本姿勢『社会奉仕の精神、基本的人権の尊重、政党・政治目的への地位利用の禁止』を再認識し、今度の活動を行っていきます」とあいさつ。城間町長は、「南風原町を思いやりのある町にしていくようにみんなで頑張りましょう。」と激励しました。終了後、各地域に分かれてのチラシ配布、広報車によるPR活動を行いました。また、城間町長も1日民生委員として世帯訪問を行いました。



出発式に参加した民生委員・児童委員の皆さん